



Habrán mil invitados en la investidura de Claudia Sheinbaum

Acudirán jefes de Estado, personalidades religiosas y de la sociedad civil, así como diplomáticos

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El próximo 1 de octubre se realizará el cambio de poder en la Cámara de Diputados, que sesionará en modalidad de Congreso general para que Claudia Sheinbaum tome posesión de la Presidencia de la República y Andrés Manuel López Obrador termine oficialmente su mandato.

La primera presidenta en la historia del país accederá a la Cámara Baja por la entrada principal, ubicada sobre la avenida Congreso de la Unión, en donde será recibida por una comisión de recepción y cortesía, que estará integrada por seis diputados y seis senadores.

Esta misma comisión también recibirá al presidente López Obrador y lo conducirá al pleno antes de que llegue la presidenta electa.

Ambos atravesarán una pasarela con vallas metálicas, donde estarán los representantes de aproximadamente 400 medios de comunicación nacionales e internacionales.

Antes de que el presidente López Obrador ingrese al salón de sesiones, una escolta le rendirá honores por última vez como Presidente en funciones. En cambio, la presidenta saludará a la bandera cuando llegue, pero no le rendirán honores, sino hasta que salga, ya investida como mandataria nacional. Para recibir a

Sheinbaum Pardo, en la entrada habrá vallas de cadetes del Heroico Colegio Militar. Al salón de sesiones primero entrará el presidente López Obrador y después la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

Dentro del salón estarán 628 legisladores, entre diputados y senadores, más 900 invitados especiales de la presidenta electa, entre diplomáticos, personalidades religiosas y de la sociedad civil. En los palcos estarán los gobernadores y los jefes de Estado invitados.

Aunque hasta el momento no se ha confirmado la presencia de la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), se instalarán lugares para los ministros, a un costado de la tribuna, y para el gabinete designado por la presidenta electa.

A las 09:00 horas se iniciará la fijación de posiciones de los grupos parlamentarios, durante una hora y media, y aproximadamente a las 11:00 horas se iniciará la ceremonia de la toma de posesión, que durará alrededor de una hora con 40 minutos. Arriba, en tribuna, sólo estarán el presidente López Obrador, la presidenta de la Mesa Directiva, Ifigenia Martínez, quien le entregará la Banda Presidencial a la presidenta electa para que ella misma se la coloque con apoyo de cadetes.

Posteriormente, Sheinbaum Pardo pronunciará su primer discurso a la nación como presidenta de la República. Al final se entonará el Himno Nacional y la presidenta saldrá por la misma ruta que siguió para acceder, mientras que el presidente López Obrador abandonará el



CEREMONIA HISTÓRICA

El 1 de octubre se realizará la sesión para el relevo presidencial.

11:00

HORAS

dará inicio la ceremonia de toma de posesión de Claudia Sheinbaum.

400

MEDIOS DE COMUNICACIÓN

darán cobertura a la investidura de la primera presidenta de México.

628

LEGISLADORES

acudirán a la sesión en que se renovará la Presidencia del país.

salón de sesiones por un ala externa al recinto.

Durante los siguientes días se reforzará la seguridad de la Cámara de Diputados, con elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, que se sumarán a los 250 del personal de vigilancia de la Cámara Baja y de la Guardia Nacional, a fin de garantizar la seguridad de los invitados.

Se llevarán a cabo operativos especiales de seguridad, lo que incluye la colocación de más vallas en el perímetro de la Cámara Baja por parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Por el momento, los accesos a la Cámara de Diputados se encuentran resguardados por elementos de la Guardia Nacional y vallas metálicas, y hay un acceso controlado a las calles aledañas al recinto legislativo.

Incluso, la delegación de la Embajada de Estados Unidos ha realizado recorridos por las instalaciones de San Lázaro para revisar los aspectos de la ceremonia. ●